
LE DICHIARAZIONI
 
Edoardo Manzoni: “Siamo soddisfatti dell’accoglimento 
delle nostre istanze all’interno del gruppo di lavoro e delle 
sinergie che si stanno costruendo tra i diversi attori della 
rete che, certamente, porteranno risultati positivi per le 
persone accolte nelle strutture socio-sanitarie”.
 
Gabriele Cortesi: “L'emergenza autunno merita attenzione 
da parte di tutti e Agorete favorisce un confronto 
indispensabile tra tutti gli attori che in quella fase dovranno 
garantire azioni pronte, efficaci e sicure. La presenza di 
tutte le componenti garantisce la possibilità di un confronto 
efficace e di una conoscenza condivisa. Auspico che al 
prossimo incontro anche l'Ordine dei Medici partecipi e dia il
suo contributo, perché in questa fase bisogna essere 
concentrati sulle azioni concrete da sviluppare a favore dei 
cittadini".
 
Ernesto De Amici e Giovanni Petrosillo: “Federfarma 
Bergamo e Ordine dei Farmacisti di Bergamo manifestano 
la propria soddisfazione per la ripresa del tavolo di 
coordinamento Agorete (il tavolo di ATS Bergamo per il 
governo delle reti territoriali), nel quale si decide la 
predisposizione di tutte le precauzioni da attuare, qualora 
nella stagione autunnale riparta il virus Covid-19. La 
programmazione ed il coordinamento di tutte le attività da 
mettere in atto per evitare l’emergenza degli scorsi mesi 
trovano l’assoluta collaborazione di tutta la categoria. I 
farmacisti bergamaschi, vissuta assieme alla cittadinanza 
tutta la drammaticità dell’emergenza Covid19, non 
lasceranno nulla di intentato per scongiurare, in caso di 
nuova emergenza, ogni criticità”.
 




